



400 m²

Réf. V0111LM

1 995 000 €

Cabrières d'Avignon

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un splendide parc de 7 000 m², niché aux pieds des Monts du Vaucluse et en face du Luberon, découvrez un authentique trésor datant du 18^e siècle : un ancien domaine viticole. Cette exceptionnelle propriété a subi une restauration complète en 2013 et 2021, préservant son charme historique tout en intégrant des installations modernes. Composée d'un mas principal d'environ 220 m², de quatre dépendances confortables et d'une chambre d'hôtes, cette partie du hameau, s'étendant sur 6 000 m², propose un espace arboré avec une piscine chauffée et son pool house. En franchissant une porte, ...

Nestled in the heart of a magnificent 7,000 m² park, at the foot of the Monts du Vaucluse and facing the Luberon, lies an authentic 18th-century treasure: a former vineyard estate. This remarkable property underwent a complete restoration in 2013 and 2021, preserving its historical charm while incorporating modern facilities. Comprising a main farmhouse of approximately 220 m², four comfortable outbuildings, and a guest room, this section of the hamlet, set on 6,000 m², offers a wooded area with a heated pool and a pool house. Behind a door, you'll discover a delightful shaded courtyard that ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

